

Liebe Raistinginger,

es war mal wieder soweit. Wir waren Müll sammeln.

Wir suchten die Gegend rund um Raisting ab.

Wir glaubten es nicht, was wir alles gefunden haben in der schönen Natur: Zigarettenreste, Getränkedosen,

Bierflaschen, Pizzaverpackung, Windeln, einen

Mädchenschuh, Plastiktüten, Hundkotbeutel und Plastik

von einem Siloballen. Das war echt unglaublich. Allein eine Windel braucht 1000 Jahre, um zu zerfallen. Da gibt es den Besitzer schon lange nicht mehr.



Am Radom haben wir dann Brotzeit gemacht.

Natürlich haben wir dabei unseren Müll wieder

mitgenommen. Ist doch klar, dass wir die

Sachen nicht einfach in die Büsche werfen.

Am besten ist es, wenn gar kein Müll entsteht.

Wir haben da ein paar Tipps für Euch:

Pfandflaschen oder Trinkflaschen, eine kleine Mülltüte für stinkigen Abfall, um ihn mitnehmen zu können, selbstbefüllte Brotzeitdosen...

Bitte helft alle zusammen, dann bleibt sauber!

Eure Klasse 1/2b

